

Rebland *Kurier*

12.08.2020



Arbeitsreiche Woche für die Wehr

Am frühen Samstagmorgen, 8. August, wurde um 4.42 Uhr die Freiwillige Feuerwehr Gottenheim zu einem Vegetationsbrand in der Nägelseestraße im Gewerbegebiet gerufen. Auf dem Gartengrundstück des Zeltclubs hatte sich ein großer Holzhaufen entzündet. Das Feuer hatte bereits auf eine daneben stehende Holzhütte übergegriffen. Von den Einsatzkräften wurde die Brandbekämpfung mit zwei Mehrzweckrohren aufgenommen um eine weitere Ausbreitung zu verhindern und den Schutz der Umgebung zu gewährleisten. Nach 15 Minuten war das Feuer unter Kontrolle, die Nachlöscharbeiten mit Kontrolle durch eine Wärmebildkamera zogen sich bis 6 Uhr morgens hin. RK/Foto: Feuerwehr